
Siracusa. Servizio idrico, il
Comune prepara la nuova gara
d'appalto:  "Tutelati  i
lavoratori Siam"
Una nuova gara per la gestione del servizio idrico. E’ la
prospettiva emersa per garantire il servizio dopo la scadenza,
a fine dicembre,  dell’ordinanza e del contratto sottoscritto
dal Comune con la Siam.  Impossibile procedere con una nuova
proroga. Si rende, dunque, necessaria, una gara d’appalto a
cui gli uffici comunali stanno lavorando proprio in questi
giorni, in modo tale che dal primo gennaio il servizio possa,
comunque, essere garantito con il nuovo gestore.
Un gestore che sarà, ovviamente, transitorio, in attesa che la
riforma regionale sia concretizzata con la formula stabilita.
 I  lavoratori  di  Siam  saranno  garantiti,  così  come  nel
precedente passaggio dalla Sai 8 all’attuale gestore.

Siracusa.  Consiglio  comunale
nella bufera, Fabio Rodante e
Massimo Milazzo si dimettono
E’ ufficiale. I consiglieri comunali Fabio Rodante e Massimo
Milazzo  si  dimettono  e  lasciano  il  rispettivi  scranni
all’interno dell’aula Vittorini di palazzo Vermexio. E’ la
conseguenza dei veleni che ormai da mesi si abbattono, per
diverse  vicende,  sul  consiglio  comunale  e
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sull’amministrazione,  tanto  da  trasferire  un’immagine  della
classe dirigente della città molto poco edificante. Ultimo
passaggio, il servizio andato in onda alcune sere fa nel corso
della trasmissione televisiva “Le Iene”. Rodante e Milazzo non
ci  stanno  e  compiono  quel  passo  indietro  che  in  diverse
occasioni, anche altri componenti dell’assise cittadina, hanno
auspicato, senza far seguire azioni concrete alle intenzioni
espresse. Saranno sostituiti da Dario Tota e Zappalà, primi
dei non eletti alle ultime amministrative.  Un segnale chiaro
quello che Rodante e Milazzo vogliono dare con la decisione
assunta. Entrambi, alla domanda se si attendono che altri
possano seguire lo stesso percorso, rispondono di sperarlo, ma
di  non  aspettarselo.  La  decisione,  come  scrivono  in  un
documento,  è  legata  al  “gravissimo  stato  di  crisi
amministrativa  e  di  immagine  che  da  tempo  attanaglia  il
Comune.  L’ente  è  avvolto  da  una  spirale  di  notizie
scandalistiche, di denunce, querele incrociate. La stampa ha
etichettato Siracusa come il Comune più inquisito d’Italia.
L’attività amministrativa è paralizzata- Non è serio andare
avanti. Si è creato un solco profondo tra città e palazzo,
elettori ed eletti”.

Siracusa.  Stagione  turistica
positiva, presenze in aumento
e tornano i giapponesi
Quella 2016 è stata una nuova stagione turistica positiva per
Siracusa. Presenze in aumento: +50.000 rispetto allo stesso
periodo di un anno fa (dati aggiornati al 31 ottobre). Gli
italiani rappresentano lo zoccolo duro turistico ma crescono
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anche i numeri relativi agli stranieri, con il ritorno di
cinesi e giapponesi. Molto ancora si può fare in termini di
promozione ed è per questo che l’associazione Noi Albergatori
ha  allo  studio  un  piano  di  iniziative  per  incidere  su
ulteriori  mercati,  come  quelle  nordeuropeo.  Il  presidente
Peppe  Rosano  ha  avviato  una  positiva  collaborazione  con
l’amministrazione, anche per l’uso dei fondi della tassa di
soggiorno: “serve uno sforzo in più, per servizi e pulizia”.

Siracusa  su  Rai  Storia:
lunedì la lezione di Bernabò
Brea  "dalla  parte  del
patrimonio"
Grande spazio anche per Siracusa lunedì alle 21.40 su Rai
Storia.  Durante  la  trasmissione  “Italia,  Viaggio  nella
Bellezza” si parlerà di uno dei maggiori archeologi del XX
secolo: Luigi Bernabò Brea.
La sua attività di soprintendente ha regalato alla Sicilia
Orientale  (ed  a  Siracusa)  un’indimenticabile  stagione  di
ricerca, tutela e valorizzazione del patrimonio archeologico.
La lezione di Luigi Bernabò Brea resta un punto di riferimento
esemplare per gli archeologi di oggi e di domani.
“Dalla parte del patrimonio: l’eredità di Luigi Bernabò Brea”
è il titolo della puntata.
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Siracusa.  I  giorni  della
gogna,  Sorbello:
"dimettiamoci, si stacchi la
spina"
Tra i banchi del Consiglio comunale c’è anche chi vive con
imbarazzo questi giorni della “gogna”. Il servizio de Le Iene
ha  lasciato  il  segno,  pur  riproponendo  vicende  già  note
all’opinione  pubblica  siracusana.  Tra  gli  imbarazzati  c’è
Salvo Sorbello, consigliere esperto ora all’opposizione. La
sua posizione è chiara: staccare la spina, dimettersi. Tutti e
40 i consiglieri. Ma chi dovrebbe cominciare o decidere? Si
rischia  di  imbattersi  in  una  semplice  enunciazione  di
principio. Sorbello, però, annuncia una prossima iniziativa
che potrebbe smuovere le acque in una consiliatura che si
trascina stanca, tra scandali veri o presunti, provvedimenti
che tornano agli uffici perché incompleti e commissioni senza
presidenti e segretari.

Siracusa.  Reparto  di
Pediatria  la  notte  senza
medico,  l'Asp:  "polemica
senza senso"
“Pediatria? Il caso non esiste”. Taglia corto il direttore
generale  dell’Asp  di  Siracusa,  Salvatore  Brugaletta.  Nei
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giorni scorsi era stato chiamato in causa dal coordinatore
provinciale  di  Forza  Italia,  Edy  Bandiera.  Quest’ultimo
chiedeva più attenzione per il delicato reparto, dove la notte
non vi è la presenza di un medico. La risposta del dg nel
video di SiracusaOggi.it. Una intervista nel corso della quale
anticipa anche i prossimi lavori al punto nascita dell’Umberto
I, pronto a diventare più moderno e accogliente. I lavori non
comporteranno il blocco dell’attività.

Siracusa.  Giornata  mondiale
del prematuro, il balcone di
Neonatologia  si  illumina  di
viola
Come  ogni  anno,  si  celebra  oggi  la  Giornata  mondiale  del
neonato prematuro.
L’Asp di Siracusa, attraverso il reparto di Neonatologia e
UTIN dell’ospedale Umberto I diretto da Massimo Tirantello
insieme con l’associazione PI.GI.TIN di cui è presidente Anna
Messina, ha organizzato iniziative per una settimana, dal 14
al  19  novembre,  con  una  serie  di  eventi  mirati  a  porre
l’attenzione  di  tutti  sulle  problematiche  del  neonato
prematuro e delle famiglie. Per l’occasione, durante tutta la
settimana, restano illuminate di viola, colore del prematuro,
la  targa  in  marmo  situata  accanto  all’ingresso  principale
dell’ospedale  Umberto  I  e  il  balcone  del  reparto  di
Neonatologia  prospiciente  la  via  Testaferrata.  La
presentazione  ufficiale  degli  eventi  in  programma,  questa
mattina nella sala conferenze Reimann dell’ospedale Umberto I
nel corso di una conferenza stampa presieduta dal direttore

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-giornata-mondiale-del-prematuro-il-balcone-di-neonatologia-si-illumina-di-viola/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-giornata-mondiale-del-prematuro-il-balcone-di-neonatologia-si-illumina-di-viola/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-giornata-mondiale-del-prematuro-il-balcone-di-neonatologia-si-illumina-di-viola/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-giornata-mondiale-del-prematuro-il-balcone-di-neonatologia-si-illumina-di-viola/


generale dell’Asp di Siracusa Salvatore Brugaletta, con il
direttore sanitario dell’Azienda Anselmo Madeddu, il direttore
sanitario dell’ospedale Giuseppe D’Aquila, il direttore del
reparto di Neonatologia Massimo Tirantello, il vice sindaco di
Siracusa Francesco Italia e l’associazione PI.GI.TIN con la
presidente Anna Messina.

"Il Sistema Siracusa" , nel
servizio  de  "Le  Iene"  le
denunce di Simona Princiotta
“Il Comune è cosa loro”. Così “Le Iene” hanno titolato il
servizio di Dino Giarrusso, realizzato nelle scorse settimane
a Siracusa e andato in onda questa sera su Italia Uno. Raffica
di interviste ad alcuni dei “protagonisti” delle denunce della
consigliera comunale Simona Princiotta. Per le vicende legate
alle  società  sportive  (riferimento,  in  particolare,
all’Hellenica),  Giarrusso  ha  chiesto  spiegazioni  al
consigliere comunale Alberto Palestro. Toni tesi tra i due. In
onda  anche  parte  delle  intercettazioni  telefoniche  di
conversazioni tra Princiotta e l’ex presidente del consiglio
comunale, Leone Sullo, in cui si fa riferimento agli interessi
che la consigliera avrebbe toccato e si parla di “un esponente
della  Digos  e  di  4  magnacci”,  definizione  rivolta  ad
altrettanti consiglieri comunali. Sullo, ai microfoni della
Iena, mette in dubbio che la voce registrata possa essere
davvero la sua. Intanto Simona Princiotta racconta delle sue
due  auto  incendiate.  Citati,  nel  servizio  andato  in  onda
questa sera, l’ex assessore Roberto Di Mauro, il consigliere
comunale Giuseppe Assenza e l’ex assessore Alfredo Foti (per
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cui è stata chiesta l’archiviazione) per la vicenda relativa
all’affidamento della gestione degli asili nido. Giarrusso ha
chiesto chiarimenti al sindaco, Giancarlo Garozzo, raggiunto
sotto casa. Il primo cittadino ha ricordato che “Il parere
dell’Anticorruzione  è  arrivato  dopo  un  anno.  Il  servizio
andava garantito. Una gara europea- ha ricordato- non vieta di
partecipare. Il Durc non è un problema politico e nemmeno il
controllo della documentazione”. Simona Princiotta ha parlato
anche  di  “fondi  stanziati  per  i  consiglieri  comunali  di
maggioranza che votano il Bilancio”. Il servizio narra anche
degli 11 mila euro alla Zuimama per la gestione del campo
estivo, al centro di indagini della magistratura. Giarrusso
raggiunge  in  ufficio  la  consigliera  comunale  Carmen
Castelluccio, tirata in ballo da Princiotta. Anche in questo
caso, conversazione tesa. Carmen Castelluccio ha assicurato di
essere “a posto con la coscienza”, anche commentando delle
intercettazioni  telefoniche  che  la  riguardano  e  in  cui  a
parlare è l’ex assessore Roberto Di Mauro. In onda, poi, con
Francesco  Abruzzo,  presidente  della  cooperativa  Stes,  che
accusa dirigenti e funzionari di aver preso “mazzette” per far
lavorare la società per il Comune. Ai microfoni delle Iene,
infine, la figlia dell’ingegnere Borgione, la cui assunzione,
secondo le accuse di Abruzzo, sarebbe stata imposta. Giarrusso
parla di “Sistema Siracusa”. “Un sistema a cui tutti si sono
abituati,  anche  i  cittadini  ,  secondo  me.  Siracusa  va
ripensata- la frase con cui Simona Princiotta chiude la sua
intervista. Il servizio è stato anticipato da un post di Dino
Giarruzzo  su  Facebook:  “Soldi  pubblici,  cioè  di  tutti  i
cittadini,  che  si  intrecciano  con  gli  affari  privati  dei
politici locali e dei loro familiari” – sono le parole con cui
presenta  il  materiale  raccolto-  A  Siracusa  ho  trovato
un’incredibile serie di vicende,dove la gestione del denaro
pubblico  e  dei  beni  pubblici  e  gli  interessi  privati  dei
consiglieri comunali, dei dirigenti comunali , dei familiari
dei politici locali, vecchi e nuovi, sembrano legati da un
filo invisibile”.



Per rivedere il servizio, clicca qui

Il  premier  Matteo  Renzi  a
Siracusa: i momenti salienti
raccolti  nel  video  di
SiracusaOggi.it
Il presidente del Consiglio, Matteo Renzi, si è presentato sul
palco del Vasquez alle 22.32, in chiusura della sua prima
giornata siciliana per la campagna referendaria a favore del
si.  Dopo  Catania  e  Ragusa  è  arrivato  a  Siracusa.  Qualche
fischio  all’arrivo  da  parte  di  alcuni  contestatori,  una
trentina circa.
All’interno erano in 500 ad attenderlo. Un lungo intervento,
condito da qualche passaggio a braccio, vari applausi e un
deciso appello.
Il racconto della serata nel nostro servizio.

Siracusa non dimenticherà il
Signore  degli  Abissi:
l'assicurazione  del  sindaco
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Garozzo
Cosa fare per tramandare e non disperdere il “patrimonio” Enzo
Maiorca?  Si  rincorrono  le  prime  idee,  ancora  in  fase
embrionale.  Una  statua,  magari  in  acqua  al  Plemmirio  o  –
meglio  ancora  –  sulla  terraferma  ma  in  Ortigia.  E  poi
l’intitolazione della riserva del Plemmirio, marina e, quando
istituita, terrestre. Oppure un istituto di studi sul mare in
suo nome se non anche un museo.
La città non dimenticherà il mito Enzo Maiorca, lo ha spiegato
bene  il  sindaco  Giancarlo  Garozzo.  Ogni  iniziativa  sarà
valutata con la famiglia prima di decidere il da farsi.
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